Noticias

El trabajo coordinado de los municipios del área metropolitana es una apuesta para seguir gestionando fondos europeos en próximas convocatorias

Rodríguez ha presidido el VII Comité de Coordinación y Participación Municipal de las EDUSI

jueves 27 de julio 2023



La Diputación Provincial de Granada afronta hasta diciembre de 2023 la recta final de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) "Aglomeración Urbana de Granada" y "Metropolitano Suroeste de Granada", que cofinancia junto a la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha presidido el VII Comité de Coordinación y Participación Municipal de las EDUSI, desde donde ha trasladado a los alcaldes, alcaldesas y representantes municipales presentes su apuesta por el "trabajo coordinado de los municipios del área metropolitana para seguir gestionando fondos europeos en próximas convocatorias". "Tenemos ante nosotros el reto de concluir antes de que acabe el año el 100% de los 231 proyectos de ambas estrategias", ha destacado Rodríguez, consciente del esfuerzo que están realizando cinco delegaciones de Diputación (Desarrollo, Obras, Nuevas Tecnologías, y Servicios Sociales y Economía) para culminar el 60% de actuaciones, aún en ejecución.

Durante la celebración del comité, el primero del nuevo mandato, el diputado provincial de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha subrayado la inversión que están suponiendo estas EDUSI, aunadas en el proyecto "Granada Metrópoli", con más de 31 millones de euros. "Ha supuesto un gran esfuerzo de coordinación institucional que hay que agradecer a todos los ayuntamientos y las distintas áreas de Diputación implicadas", ha agradecido el diputado, que ha adelantado que se va a proponer a los municipios participantes un convenio para recoger todas las actuaciones ejecutadas y el cumplimiento de la normativa comunitaria.

A falta de cinco meses para concluir estas estrategias, la Diputación propone crear una mesa de trabajo que coordine las "futuras EDUSI", que podrá abarcar más municipios del área metropolitana, en línea con lo previsto en el nuevo Programa Operativo de España para el FEDER.

18 municipios

La salud, la igualdad, el equilibrio socioeconómico, la eficiencia energética, la protección del medio ambiente y el patrimonio, la gestión transparente, accesible y participativa y un modelo productivo sostenible son algunos de los temas en los que se está trabajado en los 18 municipios que conforman las EDUSI que gestiona Diputación. Se trata de Albolote, Atarfe, Jun, Peligros, Pulianas, las zonas de Chana y Norte en Granada, Cájar, Cenes de la Vega, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Monachil y Ogíjares en el marco de la EDUSI 'Aglomeración Urbana de Granada'; y Churriana de la Vega, Cúllar Vega, Las Gabias, Santa Fe y Vegas del Genil, dentro de la EDUSI 'Metropolitano Suroeste de Granada'.

El objetivo de las EDUSI es el crecimiento 'inteligente', sostenible e integrador del espacio metropolitano, donde se concentra 43% de la población de Granada. Ambas estrategias, que se incluyen en el Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020, cuentan con una inversión total de 31.250.000€, que cofinancian el FEDER (25 millones de euros) y la Diputación de Granada (6,25 millones de euros).

©2024 Diputación de Granada